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应对失败 

 我的罪常在我面前。(诗篇51:3) 

 今天让我们来谈论失败。我们面临两种失败。一种是人的失败，另一种是我们让神失望，

即为道德的失败。 

 作为人为错误的失败是我们必须学习与之共存的。无论我们多么努力，几乎每天我们中的

许多人在许多事上都失败。因为亚当的罪，所以我们是天生不完美的人类。我们带着道德和身体

上的缺陷来到这个世界上。我们中的许多人由于天生遗传的限制，比别人更容易失败。唯有一个

从来没有失败的人是耶稣。除祂以外，其余的人都要忍受这些缺陷。失败是人生不可避免的事实

。 

 如果我们没有智慧，人的失败就可以毁掉我们生活的每一天。导致了慢性抑郁症，严重的

自卑感，甚至可能引发我们的撤离和反社会的综合情结。如果我们不学会处理失败，失败将使我

们成为囚犯。我们将会失去我们来到这里的目的。因此，我们如何应对失败决定了我们如何通过

人生快乐或痛苦的舞台。正如失败可以带给我们负面影响，它也可以带给我们积极影响。失败可

以作为我们精神状况的探测器帮助我们检查我们信心的深度或者让我们知道我们是否仍活在信心

里。这是很好的。它使我们更加向往天堂。这也是不错的。这里有一些如何应付失败的建议。 

1.接受失败 

要接受失败，你就要学会如何轻松地与它相处，就像你接受四季一样。也就是说，不要把失败看

作是诅咒，邪恶的，或可耻的来接受。就如地心引力一样，失败在道德上是中性的。当你忘记了

一个生日，错过了一班飞机，考试不及格，撞坏了你的车，或无法平衡你的支票开销，即使这一

切都发生在同一天也没什么大不了的。不要让自己被失败所吓倒，或轻视自己。无论你在某一天

失败多还是少，不要为此过于高兴或悲伤。倒要住在基督里，平静如水流过。要因你的名字写在

生命册上而高兴。失败不是你的敌人。它可以成为你的敌人或朋友，关键是要看看你如何对待它

。 

2.既然神不会因你的失败而受到搅扰，你也不应该受到搅扰。 

记住，这里我说的是关于人的失败。不要被神不被搅扰的事情而搅扰。几乎每个人都因摩西娶了

埃塞俄比亚女子而被搅扰。但那件事并没有搅扰神！门徒因一个妇人把用了整整一年工资所买的

香膏涂抹耶稣的脚而受搅扰。但耶稣没有受到搅扰！耶稣不希望我们因地上的事受到搅扰。 

 我们需要有与耶稣相同的频率。玛大与耶稣不在相同的频率上，而玛利亚就做到了。她想

吃耶稣的门徒们不知道的盛宴（约4:32）。而玛大在想地上的事,她惦念着她煮的美味佳肴胜于天

上的。只有耶稣的食物具有永恒价值。（路10:38 -42）  



 当你担心让耶稣失望多于大学考试或符合家人的期望，你就面对宝座了。你们要思念上面

的事，不要思念地上的事。因为你们已经死了，你们的生命与基督一同藏在神里面。（歌3:2，3

） 

 不知怎的，我们很多人的生活被错误的事情所困扰。我们正在付出所有的努力达到高不可

攀的人类的完美，而不是争取达到可及的道德上的完善：那就是全心爱神及我们的邻舍如同爱自

己一样。神没有记录人类的成功与失败。祂对于人类的成就不感兴趣。无论我们吹嘘自己或因人

为失败而气馁，都不会影响永恒的。神的国度是关注圣洁的生活。 

唯一困扰耶稣的就是罪。 

1.罪必须被认知。 

 因为我知道我的过犯，我的罪常在我面前。（诗51:3）  

 我们需要认真看待罪。我们应该被罪搅扰，因为罪使我们与神分离。大卫犯了奸淫罪后，

他说，求你使我仍得救恩之乐（诗51:12）。他知道他的罪为自己和神之间竖起了一堵墙。当耶稣

承担我们的罪被钉在十字架上时被神离弃了。这就是为什么祂大喊，“我的神，我的神，为什么

离弃我？（太27:46）  

 一旦大卫犯了罪，他唯一想到的就是他的罪--我的罪常在我面前。因为他的罪常在他面前

，他变成了一个不正常的人。他不能去上班，也不能执政，他再也无法满足家庭的需要。他完了

。以赛亚在圣殿面对神的圣洁时的反应是相似的：祸哉！我灭亡了，因为我是嘴唇不洁的人。（赛

6:5）  

 当我们大多数人犯罪时，我们仿佛什么都没有发生一样。它不会破坏我们。它不会像电脑

出故障时那样的打扰我们。我们被罪的工价和已经被血盖过的罪欺骗了。所有罪都有后果。罪使

我们与神分离，对神来说我们立即成为机能失调了。我们就停滞不前了。只要我们的生命中有罪

，魔鬼的脚就踩在我们的脖子上。每当我们犯了罪，我们会失去原本属于我们的的东西。当我们

犯了罪，我们从获得巨大的赏赐变为较少的赏赐或无赏赐（启22:12）。当我们犯了罪，神就会减

少或不委托给我们事工，祂也可能把我们带入本可能避免的苦难和痛苦之中（撒下12:10-14 ）。

如过犯了罪而没有被良心折磨，这是羞耻的。不要与罪共存；走出家门或去工作，或去教堂前都

要先和神和好。 

2.罪必须被悔改 

 罪常在我面前一定不能持续太久。毕竟我们必须去工作，我们必须购买杂货，我们必须去

教堂。我们不能带着罪去这些所有地方。我们必须在犯罪时就及时处理它。我们必须认罪并悔改

。光是认罪没有悔改，还是不能恢复与神的关系。所有被原谅的罪都需要悔改，深表后悔，且明

显地远离它。耶稣说，“我告诉你们，不是的你们若不悔改，都要如此灭亡”（路13:5）。  

 但是我们必须小心，不要过度悔改。我们不能重复认罪，穿上麻衣在地上滚动，使尘土和

炉灰浇在我们头上。我们不能让恶魔不断强调我们的罪而这些罪已经被神要擦去了。认罪，悔改



，站起来，往前走，去接受神在等着给你新的恩膏。耶稣的血洗净一切的罪。你仍然住在基督里

。耶稣会欢迎你回来就像父亲欢迎浪子回来。祂有一件新的长袍，新鞋，和祂立约的戒指给你。

祂会为你摆上盛宴，并邀请所有在天上的天使加入。哦，弟兄姐妹，耶稣说：我告诉你们，一个

罪人悔改，在天上也要这样为他欢喜，较比为九十九个不用悔改的义人欢喜更大（路15:7 ）。耶

稣喜爱原谅，因为祂喜爱拯救人。回到耶稣这里来，俯伏在地敬拜祂，对祂说：我主有什么话要

吩咐仆人？（书5:14）祂对你说：我已经给你的土地征服，去吧，一步一步征服它。（书7）  

 我们要像接受四季那样接受人类的失败。但是，罪是不能被接受的。我们必须被它搅扰。

我们必须对付它。记住这一点：所有的罪都是失败，但不是所有的失败都是罪。 

 那能保守你们不失脚，叫你们无瑕无疵，欢欢喜喜站在祂荣耀之前的我们的救主，独一的

神，愿荣耀，威严，能力，权柄，因我们的主耶稣基督与祂，从万古以前并现在，直到永永远远

。阿门。（犹1：24，25）  


